

Fecha 08.09.2020	Sección Negocios	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

‘Asfixia’ austeridad al Estado.- IP

VERONICA GASCÓN

El sector patronal reclamó que los recortes del 75 por ciento al presupuesto de las secretarías y organismos del Gobierno los han dejado prácticamente inoperantes y que la austeridad se ha llevado al extremo de ‘asfixiar’ las capacidades del Estado.

Por ello, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) urgió que el presupuesto para el próximo año no sea utilizado con fines político-electorales.

“Desde el inicio de la presente Administración hemos apoyado la encomienda de reducir los gastos innecesarios del Gobierno.

“Sin embargo, con el paso de los meses, la idea de austeridad se ha llevado al extremo hasta asfixiar las capacidades del Estado. Los recortes del 75 por ciento al presupuesto de operación a las secretarías y organismos del Gobierno las han dejado

prácticamente inoperante en varias de sus funciones”, comentó.

Añadió que con el pretexto de la austeridad, se amenaza y presiona a los organismos autónomos, siendo que uno de los principios de la autonomía radica en su capacidad financiera.

“Nos referimos particularmente al Instituto Nacional Electoral (INE). Atentar contra su presupuesto (en un año en el que celebraremos las mayores elecciones de nuestra historia) implicaría un debilitamiento del Estado de Derecho”, subrayó Coparmex.

Añadió que México enfrenta la mayor crisis económica en un siglo y por ello, dijo, el Paquete Económico 2021 debe promover la recuperación.

Por otro lado, Gustavo de Hoyos calificó como “un error táctico” el hecho de que 10 gobernadores se hayan separado de la Conferencia Nacional de gobernadores.



Replantear presupuesto

La Coparmex demandó que el presupuesto para 2021 sea más racional.

- 1 de cada 2 pesos que se invierten van a Pemex
- Durante el primer semestre de este año, la petrolera estatal perdió 3.3 mil millones de pesos al día
- El Proyecto de Presupuesto debe de plantear una inversión pública diversificada en sectores como agua, transporte y salud que han sido olvidados en los últimos años.

Fuente: Coparmex

